

COMPTE RENDU REUNION

Comité Meuse de Basketball

Le 6 juillet 2023

Membres Présents :

Mme : HABART

Mrs : TETARD - GABIN – LHUILIER – SCHOTT - CHARLIER

Absents excusés : Mme SPERLING – M. MARC

Point sur les Open 3x3

Lors du week-end du Tournoi 3x3, le comité a enregistré 15 148,87 € de dépenses pour 16 212€ de recettes, les frais de train pour les 2 équipes gagnantes ont été de 1 496 €. Le comité Meuse et surtout Théo TETARD ont reçu les félicitations de la Fédération et du président fédéral pour la bonne organisation du tournoi Junior League.

Le comité a touché 8000€ de sponsoring

- 20 équipes jeunes se sont inscrites pour l'Open Junior League
- 6 équipes de séniors se sont inscrites le dimanche pour l'Open Start

Fin de saison

L'équipe de U15 de Saint-Mihiel a participé au tournoi 5x5 de la Mie-Câline à Saint-Jean de Mont. Les joueurs en ont retiré une très bonne expérience, tous les participants sont rentrés contents de leur voyage.

L'équipe de U14/U15 de 3x3 de Bar-le-Duc à participer au Master de Ligue à Mornac. Une organisation assez compliquée, beaucoup de kilomètres pour peu de temps de jeu. Trop de clubs avaient refusé de participer.

Préparation de la saison 2023/2024

- Le comité s'interroge sur la prochaine saison 3x3, quelles catégories engagées ? Une relance des clubs sera faite en Août, la décision sera prise à la rentrée.
- Le début des championnats Séniors est acté pour le week-end des 29 et 30 septembre.
- **A noter :** Le comité décide de changer la formule de la Coupe Meuse Senior en un tournoi sur 2 week-end.

Point sur l'arbitrage

Une discussion s'engage sur le devenir des formations d'arbitres, après le départ pour raison de santé de Michel Marc. Le comité a une obligation de formation, dans le cadre du pacte « Tous engagés ». Il a été décidé de contacter la ligue pour trouver une solution. Francine Sperling et Luc Pichon se proposent comme répartiteurs pour la désignation des arbitres. Un grand merci à eux.